

# **L** a paroisse Saint Eloi du Garun est heureuse d'accueillir son nouveau curé, le Père Richmond NIAMKE ce dimanche 18 septembre en l'Eglise saint Eloi de Montauban-de-Bretagne.



Bien chers Paroissiens,

J'écris ces lignes à deux jours de la messe de mon installation comme curé pour vous exprimer ce que je ressens à l'orée de ce grand événement.

Oh Quelle joie ! et quelle surprise quand l'évêque m'a annoncé ma nomination ici à Montauban-de-Bretagne, alors que je venais de passer seulement une année à saint Malo ! Pas un seul instant je n'avais imaginé une telle nomination après seulement une année passée à Saint-Malo. Mais quand J'ai annoncé cette nouvelle à mon Père spirituel Michel Gitton et en échangeant avec lui, j'ai réalisé que cette nomination avait quelque chose de biblique !

Dans la Bible, en effet, Dieu choisit souvent celui auquel personne ne pense, le plus faible pour annoncer « la bonne nouvelle aux pauvres, proclamer aux captifs la délivrance, et aux aveugles le retour à la vue, pour renvoyer libres les opprimés, pour proclamer une année de bienfait de la part du Seigneur » *Luc, 4,16*. Cette mission qui est celle du Christ grand prêtre est aussi celle qu'il me confie dans cette paroisse. La paroisse vous le savez, est un ensemble de personnes vivant sur un territoire donné et formant une communauté humaine. Bien sûr je me dois par priorité aux pratiquants mais je dois avoir aussi le souci des non pratiquants, des non croyants ou de ceux d'autres religions. Donc ma mission est de rassembler tous les habitants qui habitent sur le territoire paroissial. Pour cela, les messes et prières communes, ainsi que la célébration des autres sacrements, (confessions, baptêmes, premières communions, confirmation, mariage, onction des malades), la formation des chrétiens, l'aides aux plus pauvres et bien d'autres célébrations dans les maisons de retraites, associations et établissements scolaires sont autant d'opportunités d'entrer en contact avec les habitants pour l'annonce de la Bonne Nouvelle. Dans cette dynamique et sous le feu de l'Esprit-Saint, notre paroisse ouvre ses portes à toute personne qui vient à elle, mais elle va aussi chercher la brebis perdue, et se veut missionnaire comme le souhaite le pape François. Je mesure donc la grandeur et la beauté de cette mission, et croyez-moi cette mission, je la prends à bras le corps et à bras le cœur, afin qu'elle soit belle ! Cette nouvelle page qui s'ouvre pour mon ministère et pour la vie de notre Eglise, nous aurons à l'écrire ensemble. Sans la collaboration des fidèles laïcs, le prêtre ne peut accomplir son ministère. Le prêtre que je suis est un baptisé avec vous, et il est prêtre pour vous. Le curé est celui qui a charge d'âme ! Il n'est pas un fonctionnaire du culte, mais responsable des âmes de ses paroissiens.

Pour cheminer ensemble, nous allons devoir, avant toute chose, partir sur les bases de la confiance mutuelle et réciproque. Confiance et bienveillance sans lesquelles aucune évangélisation ne sera possible. L'Eglise ne cesse d'avancer, et nous essaierons ensemble de continuer à œuvrer pour que progresse l'annonce de l'Évangile, pour le bien des âmes, pour la construction de l'Eglise, l'adaptation aux circonstances de notre temps, et aux contraintes. La progression du Royaume de Dieu devra être notre objectif prioritaire à chacun. Au centre de tout est l'Eucharistie (centre et sommet de la foi), lieu de rencontre privilégié avec notre Seigneur Jésus-Christ. Merci de l'accueil chaleureux que vous m'avez réservé depuis le 1er septembre, merci pour tout ce que vous m'avez offert pour m'aider à bien m'installer. Que par l'intercession de la Vierge Marie, nous avancions dans la joie et la paix, pour la gloire de Dieu et le salut du monde !